

*Cuba se prépare à atténuer les
dégâts causés par la tempête
tropicale Rafael*

Image not found or type unknown

La Havane, 5 novembre (RHC) Cuba consolide aujourd'hui les actions de protection de la population et des ressources économiques face au prochain assaut de la tempête tropicale Rafael à l'ouest de l'île.

Selon le président du Conseil de la Défense Nationale, Miguel Díaz-Canel, le pays a travaillé avec le temps, a l'expérience, et est préparé, organisé et en mesure de faire face à la tempête, qui pourrait

frapper l'île dans les prochaines 48 heures.

Lors d'une réunion de contrôle des préparatifs pour l'éventualité météorologique, qui s'est tenue la veille, le président cubain a également appelé à une augmentation des actions préventives dans les zones à risque et difficiles d'accès qui pourraient être isolées.

Il a demandé une surveillance constante de l'état des barrages et des réservoirs, ainsi que la mise en service de tous les centres de gestion et le renforcement des alternatives d'information de la population, y compris l'utilisation de haut-parleurs et la communication directe avec la population.

Il a également ordonné de faire le point sur les ressources disponibles dans chaque territoire et de préparer des brigades d'électriciens, d'hydrauliciens et d'ouvriers du bâtiment afin d'entamer les travaux de récupération le plus rapidement possible.

Il a exhorté à maintenir la vigilance sur les côtes en cas d'éventuelles pénétrations marines, à récolter autant que possible avant le passage du météore, à augmenter l'élagage des arbres et le drainage dans les villes et à intensifier la collecte des déchets solides, parmi d'autres mesures.

Lors de la réunion, les gouverneurs des provinces en phase d'alerte cyclonique ont évoqué les actions liées à l'évacuation des personnes, au nettoyage des égouts, à la préparation des centres d'évacuation et des brigades médicales, à la protection des pêcheurs et de leurs embarcations, entre autres mesures.

Pour sa part, la gouverneure de Guantánamo, Alis Azahares, a fait état des préparatifs pour faire face aux pluies qui touchent la province orientale, frappée par l'ouragan Oscar il y a quelques jours.

Elle a expliqué que plus de 40 000 personnes ont été évacuées et a mentionné en particulier la municipalité de San Antonio del Sur, où toutes les familles ont été protégées. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/369116-cuba-se-prepare-a-attenuer-les-degats-causes-par-la-tempete-tropicale-rafael>



Radio Habana Cuba